



Baja California es atractivo para las inversiones y Fitch Ratings subió su calificación crediticia a las finanzas

Las condiciones actuales aumentan las posibilidades de éxito las actividades de promoción económica para Baja California.

Baja California vive un momento clave en materia financiera, económica y jurídica que será **determinante para atraer inversiones que generen empleos y bienestar para la población**, informó el secretario de Hacienda de Baja California, Marco Antonio Moreno Mexía.

El funcionario estatal subrayó que las condiciones actuales aumentan las posibilidades de éxito **las actividades de promoción económica para el estado** en el entorno nacional e internacional.

Moreno Mexía puso como ejemplo las acciones de promoción económica que encabezará la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Avila Olmeda, por Francia y Alemania en días próximos, ya que gracias a diversas acciones financieras, legales y al diálogo con el sector empresarial, **Baja California se alza como el mejor destino para invertir en México.**

Detalló que no solo se cuenta con incentivos a la inversión, sino también con facilidades administrativas y un adecuado control de las finanzas públicas, por los inversionistas pueden encontrarse con **un entorno seguro para desarrollar proyectos en la entidad**, generando más y mejores fuentes de empleo que se traducen en bienestar para las familias bajacalifornianas.

Una muestra de la situación actual es que la calificadora Fitch Ratings colocó en la categoría "A+(me)vra" **a once créditos bancarios del gobierno del estado** debido al cumplimiento adecuado de los pagos y al buen manejo de las finanzas públicas bajacalifornianas.

Ese resultado se da luego de ocho bajas consecutivas en los últimos seis años, por lo que es considerado **un avance determinante en materia de finanzas públicas.**

El funcionario estatal detalló que la calificación de los financiamientos está basada en la calidad crediticia del Estado de Baja California. **La calificación de los créditos es estable debido al desarrollo de las estructuras de los financiamientos.**

Los saldos de once créditos, de los cuales tres corresponden a **Banamex, uno a Banorte, uno a HSBC, dos de Banobras, tres de BBVA y dos de Multiva.**

Moreno Mexía informó, para el pago de los créditos se han hecho ajustes financieros diversos, además de la utilización del Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de la Entidad Federativas (FAFEF) que le corresponde al estado, además de que la agencia Fitch Ratings **tomó en cuenta la alta estabilidad del activo derivado de la puntualidad de los pagos.**

En el mismo sentido, el secretario subrayó que **Fitch Ratings modificó a Estable la perspectiva de la calificación de largo plazo** en escala nacional del Estado de Baja California. Esa mejora en la perspectiva se explica por el Plan Financiero 2022-2027 de la entidad.

Entre las diversas estrategias del plan, explicó, se encuentra un incremento significativo en los **ingresos locales en los siguientes dos años**, a través de una eficiencia recaudatoria superior, la recepción de apoyos extraordinarios para el gasto en educación, una contención importante del gasto operativo y un gasto de inversión mayor, así como una disminución gradual en la contratación de la deuda financiera de corto plazo.

El secretario finalizó con que el Gobierno del estado de Baja California **cuenta con las mejores condiciones para respaldar nuevas inversiones**, ya que las autoridades están en condiciones de continuar destinando recursos públicos para mantener la mejora en los factores económicos.

Fortaleciendo el ciclo entre el entorno, **el dinamismo económico, la inversión, el empleo y el bienestar de todos**, especialmente de quienes cuentan con menos recursos.